

Politeknik Kesehatan Kemenkes Bandung
Jurusan Keperawatan Bandung
Program Studi Keperawatan Bandung
Bandung, Mei 2020
Sifa Rahma Rabbani P17320117011

GAMBARAN PENGETAHUAN REMAJA MENGENAI SIFILIS DAN PENCEGAHAN SIFILIS DI SMAN JATINANGOR KABUPATEN SUMEDANG

ABSTRAK

...hal, 5 Bab, 1 bagan, 5 tabel, 11 lampiran

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh angka kejadian sifilis di Indonesia tahun 2012 meningkat sebanyak 5216 (41,8%) kasus sifilis menepati urutan ke- 12 dengan jumlah kasus sifilis menurut Pedoman Penatalaksanaan Infeksi Menular Seksual Depkes Republik Indonesia. Kabupaten Sumedang terdapat angka kejadian IMS pada tahun 2018 sebanyak 625 kasus (12%) dan menepati urutan ke-8 terbanyak kasus IMS di Jawa Barat (Komisi Penanggulangan AIDS Sumedang, 2019). Sifilis adalah salah satu jenis penyakit infeksi menular seksual yang disebabkan oleh bakteri *Treponema palladium*, merupakan penyakit kronik dan bersifat sistemik. Untuk mencegah sifilis remaja perlu mengetahui sifilis, cara penularannya, dan pencegahannya. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui gambaran pengetahuan remaja mengenai sifilis dan pencegahan sifilis di SMAN Jatinangor Kabupaten Sumedang. Metode penelitian menggunakan metode deskriptif, jumlah populasi di SMAN Jatinangor yaitu 853 orang, jumlah sampel 273 orang variable yang diteliti tingkat pengetahuan remaja mengenai sifilis dan pencegahan sifilis dna cara penularan sifilis. penelitian ini menggunakan kuisisioner yang telah dilakukan uji validitas dengan hasil validitas 0,296. Teknik sampel yang digunakan *proposional random sampling* dengan hasil menggunakan tabel distribusi frekuensi dan presentase. Hasil penelitian menunjukkan tingkat pengetahuan remaja mengenai sifilis di SMAN Jatinangor yaitu (56,4%) pengetahuan kurang. Pengetahuan remaja cara penularan sifilis yaitu (79,5%) pengetahuan baik. Pengetahuan remaja pencegahan sifilis yaitu (58,6%) pengetahuan baik. Diharapkan dapat dijadikan referensi program promotif dan preventif Unit Kesehatan Sekolah (UKS) kepada pihak puskesmas pemegang wilayah binaan mengenai sifilis dan pencegahannya.

Kata kunci : Pengetahuan Sifilis, Pencegahan Sifilis
Daftar Pustaka : (2010-2019)